

Proyecto Sistema de Agua

Se estima que en 4 semanas el sistema de agua potable estará rehabilitado para proveer de agua con regularidad a las aldeas, barrios y el casco urbano del municipio de Santa Bárbara. Actualmente el proyecto que destruyó Eta e Iota alcanza un 90 por ciento de ejecución, y ya se encuentra en el país la tubería HG para entregar a los amigos pateplumas una línea de conducción fortalecida, dijo el ministro de la Secretaría de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Rubén Espinoza después de reunirse con la alcaldesa Fátima Juárez. El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández invierte 6 millones de lempiras en esta obra.

